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CONCEJO MT]NICIPAL DE SAUCE

SESIÓN ORDINARIA NO I3I2O22

En la ciudad de Sauce a los 18 días del mes de mayo del dos mil veintidós siendo las
19:00 horas se reúne en sesión ordinaria con la presencia del Sr. Alcalde Rubens
Ouonello y los Sres Concejales Reina Rey, Gilberto Cabrera, yAlberto Giannastasio,.

Siendo las 20:05 horas se unen a la sesión Alejandro Alvarezy Samira Balbiani.

A- se planteo, discutio y estudio

Proyecto de Participación Comunitaria en el presupuesto Municipal 2022-2024

Se acordo ir por camión

Y hablara el Alcalde con el Alcalde de Suarez y Toledo por proyecto sobre
barometri ca y I o Santa Rosa.
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Informe de Capacitación en Pando, les va a llegar eI material sobre la
conclusión final. Estuvo bueno, interesante.

PUNTO 2

Comite Micro Región en Toledo

Se planteo a Gestión Humana 1o del placero, cuida parque.

Otros temas no los tocaron, fue muy acotado.

El tema de los bienes Inmuebles, 1o hablaban con Anabel.

Lo de la bolsa de trabajo paso a Asistente Social.
(

§ Tecnologia, nombramos el tema-del WI-FI para los Municipios.

§- Quedaron en averiguar, volver aplantear la necesidad de intercambio de equipos

§ informaticos, podrían tener recambio.

§ ffi:informa de la Feria de Inclusión Educativa de Escuelas Rurales, sería el
2415 en conjunto con el MIDES, ASSE, ANEP y IMC.

Jornada - Enlace Educativa, serían las Escuelas 16,1 7,86 y 54 de Sauce y otra
invitada.

No esta definida cual es la escuela receptora que recibe a las demas.

Le pediran al Municipio colaborar con algo

En virtud de 1o expuesto con respecto a la Feria de Inclusión Educativa de Escuelas
CS

Se aprueba S 8500.00 para el gasto que implicaría el espectaculo del artista
Valentín Rivero
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Concejal Giannastasio: se me ocuffe podría ser el grupo de folklore de Marcelo
Moreira

Se une a la Sesión siendo la hora 2l3A horas el Concejal Martucho.

PUNTO 4

La profesora de Educación Fisica Lucia Percz enviada por el Ministerio de Deporte,

es de la Ciudad de la Costa

Va a tener 12 horas semanales en Sauce

PUNTO 5

Informe de Hemocentro

si 50 personas donaron, quedaron muy contentas, les impacto 1o chico de la
importante mas que Maldonado o Colonia.ciudad, la concurrencia fue

PLINTO 6

rsables, Reunión MTOP, Transito y Empresa de Omnibus

iente del Barrio Libertador, se soluciono el inconveniente.

2:30 pasa Compañia del Este

17:25 pasa CASANOVA

e confirmara horario de reunión

UNTO 7

Actividades de junio Natalicio de José Gervasio Artigas

2 carreras ciclistas, una del Club Huracan y la del Club Ciclista Sauce.

Mañana UEP 11:00 horas, algunás Instituciones

PUNTO 8

Compañeros del Municipio comparten Scanners y generan demoras en la atención al
público, deben esperar que alguien termine para utilizarlo otro funcionario.

2 presupuestos MIRELBA y PUNTO

Se aprueba Ia compra de 2 scanners por la suma $ 8998.00 a la firma MIRELBA
Expedientes

2022-81-1230-00028 Sauce a Caballo, responde sobre el trabajo y atención que
realiza

Atienden 6 cupos de 10 a 16 horas

a Comisión

iente 2022-81 - 123 0-000 4l
itud de Escuela 15 de Estación Saludable



E xpedient e 2022-8 I - 123 0 -000 46

profesora Cecilia solicita apoyo económic o para ir a competir con 12 alumnos a

Brasil, Capao de Canoa en octubre. El costo aproximado por persona es de USS 500

Pasan a Comisión

Otro aviso

Se aprueba y se firma el Informe Avance de Gestión correspondiente al periodo

del 0L de enero de2022 al30 abril de2023

PUNTO 10

Invitación de UTU a3eru.Feria de Ciencia y Tecnología, 2715 de 10 a 15 horas

PLINTO 11

comisiones del concejo, miércoles próximo a las 19:00 horas

Alcalde: les comunico que hoy realizamos denuncia policial

pensamos que el viento habíatirado una columna en las viviendas de ME'VIR, se fue

a ver in-situ y la misma esta partida y los vecinos comunicaron que fue una

camioneta, incluso habían en el lugar plásticos del foco deluz de la misma,

comentario de vecino que estaría alcoholizado,Mariela Ottonello rcalizo denuncia

por la Web como usuaria y Rubens Ottonello como Alcalde.

Denunciamos sobre la calle Constitución entre Avenida artigas y San Miguel, dos

columnas rotas, alli se instalara la feria del 19 de junio.

Se firma resolución

Siendo la hoya 22220 horas se da por culminad
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